
Ferrara, 11 ottobre 2021

Alla cortese attenzione
Sig. Sindaco
Sig. Presidente del Consiglio Comunale

Oggetto: Question time sulla segnaletica dei parcheggi

PREMESSO 

che il traffico in centro storico è eccessivo e caotico, tra una presenza eccessiva di auto e 
furgoni, una programmazione dei cantieri di lavori pubblici e asfaltature che sembra non 
tener conto delle esigenze dei cittadini  

CONSIDERATO

che i parcheggi esistenti in centro storico sono e rimangono l’unica possibilità di accesso alle 
attività del centro, perché non si vede nessuna programmazione e progettazione di parcheggi 
scambiatori fuori le mura, e nessun altra soluzione per poter ridurre il traffico in centro

Si CHIEDE AL SINDACO E ALL’ASSESSORE COMPETENTE

per quale motivo la segnaletica elettronica di accesso ai parcheggi del centro storico sia 
spenta e inattiva da oltre un anno, considerando la sua utilità per chi deve accedere ai 
parcheggi, potendo vedere le disponibilità di posti in anticipo, ed evitando quindi traffico 
inutile e caos. Perché l’unico strumento esistente e attivo per dare un minimo di informazioni 
per regolamentare e ridurre il traffico è disattivato.

Cordiali saluti
Roberta Fusari  
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